

Judoca cubana Mestre gana bronce en Grand Prix de judo



Berlín, 19 feb (RHC) La judoca cubana Dayaris Mestre ganó hoy la medalla de bronce de los 48 kilogramos durante la primera fecha del Grand Prix de Dusseldorf, Alemania.

Mestre superó por penalizaciones, de tres Shidos a dos, a la francesa Aurore Climence, luego de cuatro éxitos y un revés en la jornada.

La división la ganó la surcoreana Bo Kyeong Jeong, que derrotó por igual decisión (3-2) a la kazaja Otgontsetseg Galbadrakh, victimaria de Mestre en semifinales.

Antes de esa derrota la cubana logró tres triunfos al hilo, ante la ecuatoriana Diana Cobos, por 3-1, sobre la israelita Shira Rishony, por Ippon, igual resultado que ante la turca Dilara Lokmanhekim.

En los 52 kilos para damas la japonesa Ai Shishime se quedó con el oro al derrotar por Shido (3-1) a la francesa Priscilla Gneto.

Y en los 57 kg la también japonesa Kaori Matsumoto se impuso en la final a la francesa Helene Receveaux por Ippon.

En los 60 y 66 kilogramos para hombres los vencedores fueron los surcoreanos Won Jin Kim y Baul An respectivamente.

Kim derrotó por Shido al kazajo Yeldos Smetov y An por Waza-ari al israelí Golan Pollack. En esta competencia participarán también los cubanos Maricet Espinosa (63 kilos), Onix Cortés (70), Yalennis Castillo (78), Idalis Ortiz (+78), Magdiel Estrada (73), José Armenteros (100), Asley González (90), y Alex García (+100).

La justa germana reúne desde hoy y hasta el domingo a 548 atletas -340 hombres y 208 mujeres- de 86 países, entre ellos Brasil, Ecuador, México y Colombia.

(Con información de Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/84758-judoca-cubana-mestre-gana-bronce-en-grand-prix-de-judo>



Radio Habana Cuba